

## Une enquête royale à Halifax

Halifax, 17 (C.P.) — Une enquête royale sur les dégâts causés à Halifax le jour de la victoire a commencé hier sous la présidence du juge Roy Kellock. Quant aux troubles qui ont eu lieu, un commentateur les explique en disant qu'il y a toujours dans une ville des éléments indésirables et que les militaires avaient une dent contre Halifax où il y avait beaucoup trop de monde. Il y aurait également eu certaines femmes qui auraient incité les marins à briser les vitres et à causer d'autres dommages à la propriété.

Enfin, l'enquête révélera ce qui en est exactement et dans quelle mesure les marchands ont été volés. Le conseil de sécurité de Halifax a déjà commencé à imposer des punitions, des démissions et des

amendes à certains membres de la police qui n'auraient pas fait leur devoir.

---